



Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 04.02.2020

Gestaltung des Stromverteilerhauses am Wensauer Platz

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, das Stromverteilerhaus am Wensauer Platz in Zusammenarbeit mit dem BA 21 künstlerisch gestalten zu lassen. Die Efeu-Berankung soll dabei erhalten bleiben.

Ferner wird um Prüfung gebeten, ob die Einzelverteiler in das Haus integriert werden könnten.

Begründung

Das Stromverteilerhäuschen steht an einer exponierten Stelle, nämlich in der Nähe der denkmalgeschützten Villenkolonie, und ist seit Jahren mit Graffiti verunstaltet.

Die Bemühungen, dem Wensauer Platz mehr Aufenthaltsqualität zu geben, könnten unter anderem durch eine künstlerische Gestaltung des Stromverteilerhäuschens unterstützt werden.



Dr. Constanze Söllner-Schaar
Fraktionssprecherin

Angela Scheibe-Jaeger
Mitglied im BA 21

Evelyn Lang
Mitglied im BA 21

Dr. Rüdiger Schaar
Mitglied im BA 21